

Sección Página 21.01.2010 **Política** 34

## **Agenda** $\emph{C}$ ONFIDENCIAL

**Luis Soto** 

## ■ Santos quiere "repetir dosis"

🐃 ara no variar, la sucesión presidencial sique siendo el tema favorito de la clase política. Manlio y Emilio —que son dos y se toman juntos— realizaron una "operación pinza" en el viejo y eficaz estilo priista, que ambos manejan casi a la perfección.

Por un lado, el senador sonorense no hizo más que poa pie piensan pero no tienen trielectorales entre partidos diametralmente opuestos son una burla para los votantes. Tal vez, Manlio Fabio Beltrones exageró ahora que tanto se habla —somanera que el líder de los senacó a los partidos de la izquierda delantera y la caballada de usy la derecha con una pareja de ted está muy flaca, o de plano homosexuales que pretenden es inexistente." contraer matrimonio.

Al mismo tiempo, el Jefe de Jefes le mandó un aviso oportuno al presidente de la República: "¿Así van a estar las alianzas poselectorales en la segunda vuelta que plantea su Reforma Política, don Felipe? Pues entonces, no cuente con nosotros." O lo que es lo mismo, Manlio Fabio censura la posible alianza en Oaxaca, pero en realidad está adelantándose a la discusión sobre la segunda ronda que Calderón quiere instaurar en la ley para la elección presidencial de 2012.

Por otro lado, la segunda hiciera falta— que la grilla y la punta de la pinza fue operada tenebra son su terreno favorito y por Emilio Gamboa Patrón, quien hizo buena la regla no escrita: "Un político desempleado es peor que un guerrillero", y complementó la declaración de su compadre al hacer oficial lo que aquí hemos venido diciendo en todos los tonos: los xenio nada más duró tres años? precandidatos priistas para la sucesión presidencial son el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, y el senador por Sonora Manlio Fabio Beltrones Rivera... aunque Gamboa también incluyó a la diputada y presidenta de su partido Beatriz Paredes Rangel.

lo que no es sino una mera cornerle nombre y apellido a lo tesía para una dama, con las que los muchos ciudadanos de atentos saludos del político yucateco que es todo un caballebuna para expresar: las alianzas ro. Además, Emilio —que continúa nuestro siendo Truchimán Favorito— aprovechó la coyuntura que produjo el propio presidente de la Repúal decir que son "antinatura", blica, quien abrió la temporada pero el término está de moda futurista y le dio la señal de salida por lo menos a un precandibre todo desde los púlpitos dato panista: el maestro ALI. eclesiásticos— de las uniones Así, lo que Gamboa hizo no fue que muchas iglesias califican de sino mandarle una respetuoso antinaturales y perversas. De mensaje a Felipe Calderón: "¿Adelantó usted los tiempos dores del PRI aprovechó que la políticos, don Felipe? Pues, palabrita está en boca de todos aguántese, porque los priistas y —mañoso como es— identifi- le llevamos una considerable

> También, como era de esperar, el experimentado Emilio Gamboa envió un mensaje a sus propios compañeros de partido: 'No se aceleren, muchachos, porque Peña Nieto no va solo. Esto es un maratón donde corren varios, no un día de campo para el señor gobernador.'

> Para que no faltara náda, Gamboa oficializó al dúo dinámico que peleará la candidatura de la izquierda: Andrés Manuel y su excarnal Marcelo.

> En resumen, Manlio y Emilio volvieron a demostrar —como si

en él se mueven como expertos.

A ver qué dicen ahora César Nava, presidente del PAN, y el dirigente del PRD... ¿cómo se llama?

Una última reflexión: ¿quiere decir todo esto, que el actual se-

## Agenda previa

A ver, mi "prof" Rafael Ochoa (secretario general del SNTE para quien se le haya olvidado), explíquele a la opinión pública y a la sociedad, qué quiso usted decir con eso de que "alquien me dijo por ahí de que empinaron a Miguel Ángel Yunes". Y es que los malosos rápidamente interpretaron su declaración como que quien había empinado al todavía director del ISSSTE para la candidatura del PAN al estado de Veracruz, había sido la maestra Elba Esther Gordillo. Es decir, que cuando Elbita lo guería le prometió el cielo, las estrellas... y la mencionada candidatura; pero después, como se rumora en los comederos políticos, "cayó de su gracia" y ahora no encuentra cómo deshacerse de él. iYo qué les puedo decir, si soy un simple empleado de la señora!, podría exclamar Ochoa.

Bueno, si no quiere explicar eso, díganos entonces por qué le sugirió, advirtió, recomendó... al maestro ALI (secretario de Educación Pública), "no distraerse" en "aspiraciones per-sonales", ni pensar con "una mentalidad electoral". Esperamos, esperamos la respuesta "prof", pues nada más le faltó recordarle a ALI que no vaya a cometer el mismo error que Josefina Vázquez Mota, quien desde que llegó a la SEP creyó que podría ser candidata de su partido a la Presidencia de la República en 2012, por lo que le valió gorro la reforma educativa... hasta que la maestra



Página 1 de 2 45038.25 \$ 4 Tam: 370 cm JMENDOZA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
04 04 0040	- 1741	rayılla 24
21.01.2010	Politica	34

de la perversidad y el presiden- suerte, ya que bajo amenazas te de la República la "bajaron fueron despojados de los pede su nube".

En Pachuca, ayer los voceadores del periódico La Crónica de Hoy en Hidalgo se sorprendieron porque los pachuqueños y pachuqueñas, prácticaejemplares. Los repartidores aseguraron que personas no identificadas solicitaban varios eiemplares del impreso, y hasta intentaban comprarlos a pesar de que su distribución es gratuita. En otros casos, los repartidores no tuvieron tanta

riódicos. A los trabajadores nunca les quedó claro el motivo de semejante "operativo" palabrita "antinatura" efectuado en varios cruceros de la capital hidalguense.

La Crónica de Hoy publicó mente se arrebataron los en su portada una fotografía donde aparece Xóchitl Gálvez Ruiz saludando a Andrés Manuel López Obrador, así como una nota en la cual el exlegislador perredista Isidro Pedraza califica de "altanería" los condicionamientos del PAN para concretar una alianza opositora en Hidalgo.

El líder de los senadores del PRI aprovechó que la está en boca de todos y —mañoso como es— identificó a los partidos de la izquierda y la derecha con una pareja de homosexuales que pretenden contraer matrimonio